

Commune de Wahlenheim, le 30 avril 2020

Madame, Monsieur,

Depuis plus de deux mois, la commune de Wahlenheim , l'EPCI de la Communauté d'Agglomération de Haguenau, sont pleinement mobilisés aux côtés du Conseil Départemental du Bas-Rhin, de la Région et de l'Etat pour faciliter l'organisation des secours et des soins nécessaires aux patients, pour appliquer les mesures de confinement indispensables à la protection de nos concitoyens, et pour accompagner au quotidien les personnes isolées et vulnérables. Les élus locaux sont ainsi en première ligne dans cette chaîne de solidarité.

Afin d'assurer dans les meilleures conditions sanitaires possibles la reprise des activités des usines, des commerces, des établissements scolaires et des services, la disponibilité de masques de protection pour l'ensemble des Bas-Rhinois sera essentielle. Dans cette perspective, la commune de Wahlenheim, l'EPCI de la Communauté d'Agglomération de Haguenau, le Conseil Départemental du Bas-Rhin et l'AMBR se sont associés pour vous équiper de deux masques de protection en tissu lavables.

Nous avons le plaisir de vous informer que deux masques par personne résidant dans votre foyer vous seront distribués dès qu'ils seront disponibles en mairie.

**Préserver la santé de chacun est la première priorité de tous les acteurs qui prennent part à ce projet.**

Ce masque, réutilisable une trentaine de fois, vise à vous protéger individuellement et collectivement, en filtrant de 70 à 80 % des particules émises par la personne qui le porte : il est donc un complément de protection et son utilisation doit se faire dans le strict respect des mesures barrières et de distanciation sociale.

Continuez à prendre soin de vous.

Le Maire

*Avec le concours de :*

ETAT



CD67



EPCI



COMMUNE



AMBR

